

Le ministre équatorien des affaires étrangères visitera Cuba la semaine prochaine



La Havane, 22 novembre (RHC).- Le ministre équatorien des affaires étrangères , Ricardo Patiño, a fait savoir aujourd'hui qu'il entamera lundi une visite à Cuba pour s'entretenir avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez et avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers Rodrigo Malmierca.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse à Quito, Ricardo Patiño a expliqué que parmi les objectifs de sa visite figure le renforcement des relations commerciales dans d'importants domaines comme les services médicaux, les médicaments et les vaccins ainsi que l'échange de vues avec les autorités cubaines sur divers thèmes d'intérêt politique.

Cuba et l'Équateur ont renforcé leurs relations de coopération dans des domaines comme l'éducation et la santé et ils entendent les étendre à d'autres secteurs. Récemment nos deux pays ont signé un accord pour la construction d'une usine de produits biologiques dans ce pays sud-américain avec l'assistance de spécialistes cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39910-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangees-visitera-cuba-la-semaine-prochaine>



Radio Habana Cuba